

Le président cubain assiste à l'ouverture d'une rencontre internationale de promotion de la cuisine cubaine



La Havane, 10 jan. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, et le Premier ministre, Manuel Marrero, ont assisté ce jeudi à l'ouverture du IIe atelier international Cuba Sabe 2020, pour la promotion de la cuisine cubaine.

Quelque 200 experts venus des États-Unis, du Mexique, de l'Espagne et de l'Italie participent aux côtés d'un groupe de spécialistes cubains à cette rencontre qui se tiendra jusqu'au 11 janvier.

Lis Cuesta, présidente du Comité organisateur, a fait remarquer que l'Italie est à l'honneur de la rencontre en raison de son empreinte dans la gastronomie cubaine.

L'Atelier fournira l'occasion d'approfondir dans la cuisine régionale et de déguster des plats de la cuisine cubaine distinguée comme Patrimoine culturel de la Nation.

Source : Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/211587-le-president-cubain-assiste-a-louverture-dune-rencontre-internationale-de-promotion-de-la-cuisine-cubaine>



Radio Habana Cuba